

# L'Iran, principale force engagée contre Daesh

RÉSEAU VOLTAIRE INTERNATIONAL | 3 MARS 2015

ESPAÑOL



**C'**est désormais l'Iran —et non plus la Coalition internationale conduite par les États-Unis— qui est la principale force engagée contre l'Émirat islamique (Daesh).

L'offensive lancée le 2 mars 2015 par l'armée irakienne contre l'État non-reconnu dit « Émirat islamique », à Tikrit, est en réalité conduite par les Gardiens de la Révolution iraniens. Elle suppose une coordination militaire entre l'Iran et les États-Unis.

Les stratèges s'accordent à dire que la prise de Tikrit est essentielle à la reprise de Mossoul.

Tikrit, région d'origine de Saddam Hussein, a accueilli Daesh comme un libérateur face au gouvernement de Bagdad dominé par des chiites. Sa population, craignant des représailles de la part de certaines milices chiites, fuit la ville. La division de l'Irak sur une base communautaire a été considérablement renforcée par la constitution de 2005.

---

Source : « L'Iran, principale force engagée contre Daesh », *Réseau Voltaire*, 3 mars 2015, [www.voltairenet.org/article186963.html](http://www.voltairenet.org/article186963.html)